

Barack Obama révèle les frustrations de son mandat



La Havane, 8 décembre (RHC)- Le président étasunien, Barack Obama, a reconnu que ses divergences avec le Congrès pour obtenir des réformes concernant des thèmes comme la santé et le port d'armes ont été ses plus grandes frustrations depuis son arrivée à la Maison Blanche.

Dans une interview qu'il a accordée à la chaîne de télévision CNN, à moins d'un mois la fin de son mandat, Barack Obama a parlé du legs qu'il a laissé durant ses 8 ans au poste de président.

Se référant à la politique extérieure appliquée, le chef de la Maison Blanche a reconnu que, même un pays puissant a certaines limitations, et que les États-Unis doivent être intelligents dans les formes dont ils utilisent ce pouvoir.

Le président étasunien a avoué à la CNN que la capacité de l'État Islamique de se mobiliser et de prendre le contrôle de certaines zones stratégiques « n'avait pas été dans son radar d'intelligence ».

Barack Obama a également considéré comme des réussites la lutte contre le changement climatique et la signature d'un accord nucléaire avec l'Iran. Il a mis l'accent sur le fait que si les mesures contre le changement climatique qu'il a prises ont marqué la différence, ce serait là l'un de ses principaux motifs de fierté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/114843-barack-obama-revele-les-frustrations-de-son-mandat>



Radio Habana Cuba